

HACE SEIS AÑOS SUCEDIÓ OTRA INUNDACIÓN EN JAUJA

JAUJA, (Correo).— El mismo día 12 de Enero, la parte baja del distrito metropolitano de Yauyos soportó una inundación similar, a consecuencia de las torrenciales lluvias.

La causa principal es la falta de un saneamiento integral adecuado para que las aguas que descienden de las quebradas de "Yuncapuquio", "Barranta Ámtela" y "Chaquinjaja" transcurran por ella y no como sucede actualmente por las calles y chacras, concentrándose en la inmediaciones de la Avenida Miraflores, por ser la parte baja.

Sólo existen pequeñas sequías continuamente obstruidas al cual desembocan los desagües de

las viviendas y aguas fluviales.

Entrevistado el Alcalde, Magno Rojas, indicó

que existe poca colaboración por parte de los moradores para realizar faenas comunales tal como sucede en otros pueblos.

Por su parte, los vecinos se quejaron de la falta de previsión de las autoridades, ya que actualmente el Alcalde está concentrado en la construcción de la nueva plaza, sin haber realizado las obras sanitarias

como son el servicio de agua y desahucio.

Los sectores afectados son Chinchán, donde están destruidas ocho viviendas, Yauyohuasi, San Lucas y el Jr. Miraflores